

## **Protokoll Jahreshauptversammlung 20.03.2023**

Teilnehmer: siehe Liste

Begrüßung durch Torsten; freut sich, dass die JHV ohne Corona-Beschränkungen stattfinden kann.

### **Bericht Abteilungsleiter**

- Die Saison wurde dieses Mal nicht aufgrund von Corona verkürzt.
- Der Kreisverband hat ein großes Problem: Die einzelnen Klassen sind nicht ausreichend besetzt, so dass man überlegt, evtl. 2 Klassen zu streichen.
- Im letzten Jahr sind die langjährigen Mitglieder Peter Bartels u. Lothar Joh verstorben
- Zum Jahreswechsel betrug die Mitgliederzahl 75; sieben Kinder aus Schnupperkurs sind der Abteilung beigetreten; aktuell zwischen 12 – 15 Kinder beim Training

### **Bericht Sportwart**

- Punktspiele zum größten Teil beendet; 3. + 4. Mannschaft werden aufsteigen  
5. hat noch ein Spiel; 6. ist ebenfalls durch; Mannschaften 1 + 2 versuchen, Klasse zu halten
- Die Mannschaften in der Bezirksliga liegen im unteren Bereich sehr eng beieinander. Da kann noch einiges passieren, lt. Nico.  
Uli Schulz merkt an, dass die TT-Live-Zahlen in einigen Klassen sehr hoch sind, was oft als unfair betrachtet wird.  
Bruno hat seinerzeit dafür plädiert, dass die TT-Livezahlen nichts mit den Aufstellungen zu tun haben sollten, sondern nur als Orientierung dienen sollten. Leider wurde darauf nicht eingegangen.
- Nicos Mannschaft ist noch im Pokal aktiv.
- 18.06. Vereinsmeisterschaften
- Sommer-Team-Cup: Ausschreibung ist raus (schwarzes Brett)  
Sind die größten dt. Meisterschaften (1.600 Mannschaften aus ganz Deutschland)

### **Bericht Jugendwart**

Holger bedankt sich bei Sabine S., Kalle und Uwe H. für die Unterstützung während des Schnupperkurses. Die Teilnahme daran war gut besucht; momentan sind immer zwischen 6 – 10 Kinder zum Training in der Halle. 2 Jugendliche sind sehr aktiv dabei. Überlegung, sie in der nächsten Saison in den Punktspielbetrieb aufzunehmen.

### **Bericht Kassenwart**

JP musste Buchungen aus 2021 noch im Jahr 2022 buchen; daher ein geringerer Bestand zum Jahresende 2022: €5.759,95

Die Ausgaben lagen höher als die Einnahmen (Anschaffung Trikots u. Hoodies, Trainingskosten Jan), dadurch ist der Kassenbestand arg geschrumpft.

Die Kasse wurde geprüft von Uwe Haase u. Jürgen Koch. Uwe teilte den Anwesenden mit, dass alle Belege geprüft wurden und wies darauf hin, dass der Bestand in den nächsten 2 – 3 Jahren gegen 0 geht, wenn nicht gegengesteuert wird. Es sollte darüber nachgedacht werden, welche Kosten minimiert werden könnten. Die Frage wurde an die Runde weitergegeben. Das Training mit Jan möchten viele gerne beibehalten. Über eine evtl. Zuzahlung sollte noch diskutiert werden, auch, ob die Fahrkosten künftig eingespart werden könnten.

Entlastung des Kassenwartes und des Vorstandes – einstimmig.

### **Wahlen**

Zur Wahl stehen:

1. Abteilungsleiter/in
2. Stellvertreter/in
3. Schriftführer/in
4. Kassenprüfer/in

zu 1) Rudy fragt, ob es weitere Vorschläge außer Torsten gibt; keine  
Torsten würde weitermachen – einstimmig gewählt

zu 2) Stellvertreter: Rudy möchte nicht unbedingt weiter machen. Da sich keine Person findet, die den Posten übernehmen möchte, erklärt Rudy sich bereit das Amt für die nächsten 2 Jahre fortzuführen (möchte aber dann wirklich nicht wiedergewählt werden) – einstimmig

zu 3) Schriftführerin: Auch hier findet sich keine Nachfolge; Sabine macht weiter – einstimmig

zu 4) Kassenprüfer: Jürgen noch ein Jahr; Ersatz für Uwe: Kalle für 2 Jahre einstimmig gewählt

### **Ehrungen**

Da noch keine Vereinsmeisterschaften stattgefunden haben, gibt es hier keine Ehrungen.

Ehrungen für langjährige Mitglieder entfallen ebenfalls.

### **Verschiedenes**

Rudy hat Inventur gemacht: Er hat sich unsere TT-Utensilien angeschaut: Die Tische müssen neu justiert (überholt) werden; Banden müssen erneuert werden; Netze: zurzeit 7 intakte, 3 verschlissene, 4 Punktspielnetze. In den zwei blauen Schränken befinden sich nicht nur Tischtennis-Artikel; der eine Schrank scheint nur als Archiv genutzt zu werden: Alte Unterlagen etc. Frage: Was soll damit gemacht werden? Es gibt einen „Reparaturtag“, für den Freiwillige gesucht werden (Aushang am TT-Brett).

Torsten hat bereits Ersatzteile bestellt.

Michel hat Roboter repariert

- **Termine**
- Besuch Contra/Klaus Matern: 05. oder 12.06. 2023
- Mannschaftsbesprechung wahrscheinlich im Mai
- Termin VM bereits erwähnt

Die Anmeldung über unsere App kommt gut an und soll beibehalten werden.

Es wird nochmals über den schrumpfenden Kassenbestand gesprochen; höhere Ausgaben als Einnahmen; es müssen Möglichkeiten gefunden werden zu sparen. Evtl. Jan einsparen – Tenor geht dahin, mit Jan weiterzumachen

Fahrkosten könnten evtl. eingespart werden; so richtig äußert sich dazu niemand. Auch Kosten für Trainer (Torsten + Holger) sind nicht unerheblich.

Wenn Zuzahlung zum Training mit Jan, wie soll das Einsammeln der Gelder aussehen?

Auf die Frage, ob wieder ein Skat- und Knobelabend stattfinden soll, reagierten die Anwesenden positiv.

Torsten u. Sabine kümmern sich.

Nico fragt, mit welchem Spielsystem die VM durchgeführt werden sollen. Auch dazu gibt es keine eindeutige Meinung.

Bruno beschwert sich, dass er u. Andrea nicht begrüßt wurden. Torsten entschuldigt sich dafür.

Bruno ist froh, dass die TT-Abteilung nach wie vor stabil ist. Er teilt u. a. mit, dass die Oberlichter der Halle nach Ostern repariert werden (Kosten ca. 10.000€).

Er weist auf die JHV der Gesamt LSV am 28.03. in der Mühle hin.

Außerdem bittet er, abends beim Verlassen der Halle die Heizung auf 1 zu stellen. Problem: Die Turner stellen die Heizung teilweise am Abend vorher an, damit es am nächsten Tag warm ist.

Nach wie vor gibt es Ärger mit den Soccern wegen der Verschmutzung in den Umkleieräumen.

Trotz mehrfacher Ermahnungen passiert nichts.

Die Lauenburger Verwaltung hat angefragt, ob das warme Wasser abgestellt werden könnte; Andreas hat gute Argumente seitens des Gesamt-Vorstands dagegen geliefert, so dass das Thema für diese Saison vom Tisch ist.

Andrea fragt, ob die Fahrradtour wieder ins Leben gerufen wird. Erstmal nicht, weil zu wenig Interesse. Andrea würde sich drum kümmern – vereinsübergreifend.

Uli spricht nochmal die Fahrradständer an, die im Dunkeln stehen und schlecht zugänglich sind. Es sollte ein Bewegungsmelder angebracht werden, was aber bis heute nicht geschehen ist. Andrea kümmert sich nochmal.

Ende: 21:00h